
 

Estratto del verbale del cda del 21 gennaio 2023. 

Presenti: Carlino Ennio, Chiacchiarini Nazzareno, De Paolis Sonia, De Romanis 

Massimiliano, Di Caprio Giancarlo, Di Stefano Federico, Leopardi Massimo, Pizzuti Paola, 

Serputi Valerio. 

Via Skype:Bogliolo Sonia, Monferrini Mario. 

Assenti giustificati:Ciampoli Maria Laura, Di Costanzo Alessandro, Landi Federico. 

Assente: Sindaco Alex Purinan 

Constatata la regolarità della convocazione e la maggioranza dei consiglieri il presidente apre la seduta alle 
10:00 

Punto 1 approvazione verbale 

Il verbale della seduta precedente sarà approvato dopo unanime verifica. 

2. Bilancio consultivo al 31.12.2022 e cash flow  

Il CDA, dopo aver preso atto che da quest'anno l'anno economico coincide con l'anno solare, e dopo aver 
chiesto delucidazioni e chiarimenti su alcune voci di bilancio, approva il prospetto di bilancio e quello del 
cash flow.  

Il presidente comunica al cda di aver predisposto un collegamento con gli archeologi della sapienza, per 
quanto riguarda il un progetto del pnrr per la digitalizzazione, innovazione, competitività e cultura, 
riguardante l’area museale del consorzio; propone di passare al punto tre dell'ordine del giorno, nel 
frattempo, in attesa del collegamento. Il cda prosegue. 

3. Situazione recupero crediti - resoconto dell’Avvocato Momo. 

Il presidente aggiorna il cda in modo estremamente dettagliato dando lettura di tutta la documentazione 
inviata dall'avvocato Momo riguardante la situazione dei recuperi crediti e la situazione giuridica generale 
relativa al consorzio: spese, commissioni, cause, decreti ingiuntivi, eccetera. Questa documentazione è 
disponibile nell'area riservata dei consiglieri. 

Il CdA delibera di affidare all’I.N.E.I.- Istituto Nazionale Esazione Insoluti s.r.l. le pratiche dei consorziati 
morosi al 31/12/2022. 

 

Punto 1 bis collegamento archeologi Sapienza Roma Tre 

Effettuato il collegamento via Skype con i professori Nomi e Michele questi illustrano il progetto del pnrr e 
la richiesta eventuale di partecipazione da parte del consorzio riguardante un bando così intitolato 



“transizione digitale organismi culturali e creativi per il possibile potenziamento digitale dell'apparato 
comunicativo dell'esposizione di reperti archeologici preistorici “in essere presso la sede consortile. Segue 
un acceso dibattito per quanto riguarda l'intervento finanziario del consorzio pari al 20% della somma 
allocata poi dal pnrr e si decide che dopo attento esame del bando da parte di ogni consigliere verrà presa 
una decisione e comunicata agli archeologi. 

Punto 4 aggiornamento contratto MG service 

Il presidente in poche parole ricorda la situazione che il consorzio ha nei confronti della società, rende nota 
una lettera inviata dalla MG service nella quale questa accetta il compromesso proposto riguardante l’Istat 
e il Cda approva. 

Punto 5 Pratica installazione delle Telecamere – Richiesta preventivi 

Il presidente espone che questo dovrebbe essere un discorso da farsi anche con il Comune di Anzio, 
comunica che ha avuto contatti con diversi responsabili e funzionari del comune ma che per il momento 
non ci sono riscontri positivi. Si ricorda poi il progetto vero e proprio che riguarda 24 telecamere che 
dovrebbero prevedere l'individuazione delle targhe e dei volti delle persone, intervengono dei consiglieri 
ricordando che le spese più importanti da preventivare e da mettere in bilancio sono le spese di 
manutenzioni annuale di tutto il sistema. Saranno richiesti dei preventivi alle ditte specializzate che 
dovranno dettagliatamente seguire il protocollo del consorzio. Il presidente ricorda anche che per il 
prossimo consiglio di amministrazione si dovrà prendere una decisione riguardante le potature dei pini del 
territorio consortile. 

Punto 6 approvazione lettera MAV contributi ordinari e servizio di controllo anno 2023 

Si apportano tutte le correzioni necessarie al testo delle lettere; si decide che i pagamenti verranno 
effettuati entro il 28 febbraio ed entro il 31 luglio di ogni anno. Dopo la comunicazione del presidente 
(punto 7 dell'ordine del giorno) viene tolta la seduta alle 13:35. prossimo consiglio il 18 febbraio  alle 10. 


